

Le Séminaire International l'Amérique Latine en Dispute prend fin aujourd'hui



La Paz, 9 août (RHC)- Le 3ème Séminaire International « Amérique Latine en Dispute » prend fin aujourd'hui dans la ville de Santa Cruz, en Bolivie, où des intellectuels et des penseurs de plusieurs pays analysent les défis du contexte régional.

Au cours de la séance d'hier, la journaliste argentine Stella Calloni a dénoncé le fait que la droite a remplacé les balles par les campagnes de désinformation ayant pour but de discréditer non seulement les figures historiques mais aussi les processus d'intégration.

La journaliste argentine a lancé un appel à s'anticiper aux plans et aux stratégies des États-Unis et elle a repris l'idée défendue par les leaders de Cuba, Fidel Castro, et du Venezuela, Hugo Chávez, qui ont insisté sur la nécessité de lutter pour l'indépendance définitive de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Pour sa part, le politologue et ex-ministre bolivien Hugo Moldiz a commenté la situation régionale. Il a insisté sur le fait que les espaces légaux de lutte sont en train de se fermer et qu'à son avis, la réponse consiste à défendre et à renforcer l'unité, la démocratie, la mobilisation et le pouvoir du peuple.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/168630-le-seminaire-international-lamerique-latine-en-dispute-prend-fin-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba